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Massimo Capecchi 
«Stiamo lavorando 
per allargare 
il consiglio» 
«STIAMO LAVORANDO alacre
mente per allargare la base del 
consiglio direttivo da cui poi usci
rà il nome del nuovo presidente». 
L'amministratore delegato del Pi
stoia Basket, Massimo Capecchi 
fa il punto della situazione ad og
gi. Tra l'altro il suo nome è quello 
più quotato per ricoprire l'incari
co che a breve dovrebbe lasciare il 
presidente Roberto Maltinti. «An
cora le dimissioni non sono state 
formalizzate e poi sarà il consiglio 
a decidere. Posso solo dire che 
non passerà molto tempo prima 

che i tifosi abbiano notizie in me
rito, si parla di giorni». Diciamo 
che entro la fine di questa settima
na o i primi giorni della prossima 
verrà verranno svelati la nuova 
composizione del consiglio diret
tivo e il nuovo presidente. «La so
cietà - prosegue Capecchi - sta 
operando per salvaguardare quan
to di positivo è stato fatto e per 
darsi un'organizzazione migliore 
valutando persone che potranno 
lavorare con noi. Si tratta di ele
menti utili in base alle loro com
petenze qualcuno appartenente al 
mondo del basket e altri prove
nienti da altri settori». 

I TIFOSI biancorossi, quindi, pos
sono stare tranquilli perché non 
solo il Pistoia Basket proseguirà 
la sua attività, ma cercherà di fare 
il possibile per migliorare in linea 
con il cambiamento che sta attra
versando il mondo della pallaca

nestro e con le linee dettate dalla 
Federazione. «Direi che i tifosi 
possono stare tranquilli - dice Ca
pecchi - la società andrà avanti 
provando a fare meglio. La stagio
ne è appena finita e darsi un po' 
di tempo per prendere le decisio
ni è del tutto normale. Come ho 
detto fra qualche giorno saremo 
in grado di dare notizie in meri
to». Per essere precisi la stagione è 
ancora in corso dal momento che 
si stanno giocando i playoff per 
cui non è certo il tempo che man
ca. Arrivare alla fine di maggio 
con l'assetto societario definito e 
il nome del presidente non è poca 
cosa anche perché permetterebbe, 
un volta stabilito il budget, di ini
ziare subito a costruire la squadra 
partendo dall'allenatore dove il 
nome in cima alla lista rimane 
quello di Demis Cavina. 
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